
 
Protokoll der 5. Generalversammlung  
24. September 2021, Gebäude AOI, 8006 Zürich  
 

1. Appell  
a. Eintragung der Anwesenden, Verteilung Stimmzettel  

Anwesend vor Ort: 
Aberan, Abichan, Abirami, Archana, Dharneeka, Jenany, Kajendran, 
Kalaiyatharsini, Mathushan, Mithusan, Niroshan, Pirashanth, 
Pirathap, Rathies, Sagi, Shanuyan, Shawmya, Sijamini, Thaliriny, 
Thanuja, Tharsiga, Thubeeshana, Vinoth, Vithurjan, Vithya 
 
Anwesend Online über Zoom: 
Abinaya, Bavanja, Dario, Gobiga, Kajen, Keerththega, Lakshan, 
Piravina, Rama, Suganya, Vijy, Sidney, Thuruban 
 
Die GV ist beschlussfähig 

 
b. Wahl der Protokollführung  

Sagi wurde einstimmig gewählt 
 

c. Wahl der Stimmzähler  
Mithusan und Abichan wurden einstimmig gewählt 

 
2. Genehmigung des Protokolls der letzten GV  

Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt 
 

3. Genehmigung Jahresbericht Vorstand 20/21  
(Für Details siehe Jahresbericht im Anhang) 
a. Allgemein  
b. Events  
c. Jahresprojekt Sugam  
d. Projekt kalvi.ch  

Die Jahresberichte wurden einstimmig genehmigt 
e. Finanzen  

Revisor Geenarthan empfiehlt die Annahme des Finanzberichts 
Der Finanzbericht wurde einstimmig genehmigt 

 
4. Anträge  

a. Statutenänderung 
i. Änderung Art. 12 (Beschlussfähigkeit der GV) 

1. Anwesend 
a. JA Stimmen: 35 
b. NEIN Stimmen: 0 
c. Enthaltung: 2 

2. Gesamt (inkl. Online) 
a. JA Stimmen: 51 
b. NEIN Stimmen: 2 
c. Enthaltung: 4 



ii. Statuenänderung Art. 12 wird angenommen, da 2/3 der 
anwesenden Stimmen und einfaches Mehr aller Stimmen erreicht 
wurde 
 

b. Beschlussfassung bzgl. Vorstandswahl  
i. Einstellen der Vereinstätigkeit aufgrund zu weniger Kandidierenden. 

Einberufung einer ausserordentlichen GV bis spätestend Ende Jahr. 
1. JA Stimmen: 54 
2. Nein Stimmen: 0 
3. Enthaltung: 3 

ii. GV Beschluss angenommen 
 

c. Weitere Anträge  
i. Vorschlag Student Talks (von Thubeeshana)  

1. JA Stimmen: 48 
2. NEIN Stimmen: 4 
3. Enthaltungen: 5 

ii. Vorschlag Weiterführung Sugam Projekt (von Sugam Projektteam) 
1. JA Stimmen: 50 
2. Nein Stimmen: 1 
3. Enthaltung: 6 

iii. Beide Anträge wurden angenommen 
 

5. Wahl des Jahresprojekts  
a. Vorschlag „Bhoomi“ (von Niroshan) 

1. Ja Stimmen: 60 
2. Nein Stimmen: 0 
3. Enthaltungen: 6 

b. Jahresprojekt wurde angenommen 
 

6. Varia  
a. Danksagung Vorstand 

Rathies: Freude über Vorstandsarbeit, aber leider nur erstes halbes Jahr 
aufgrund Halbjahresfeedback. Kurze Wutrede aufgrund der Inaktivität der 
Mitglieder und zu wenigen Vorstandskandidaturen. «Kann doch nicht so 
schwierig sein eine kleine Gruppe aus diesen 130 Mitglieder zu finden.» 
 
Abirami: Cooles Team, grosser Vorstand, anspruchsvoll aber auch viel 
Spass. Selbständigkeit und Verantwortung über Zukunft von TaVS. 
Anonymes Halbjahresfeedback war wichtig, da nicht jeder sich getraut, 
die eigene Meinung öffentlich zu teilen. Wir haben probiert das Feedback 
im zweiten Semester einzubinden. Die persönlichen Attacken waren aber 
leider nicht konstruktiv. Leider hat Corona etwas Strich durch die 
Rechnung gemacht, aber uns auch motiviert mehr Online Events zu 
organisieren. In allem zufrieden mit unserer Arbeit 
 
Shawmya: Gezögert in den Vorstand zu gehen. Gutes Team. 
Schüchternheit überwunden mit Vorstandsarbeit. Zusammenhalt zwischen 
Vorstand. Jeder hat sich gegenseitig unterstützt. TaVS hat riesen 
Reichweite, viele auch ausserhalb CH kennen uns. Hofft, dass sich die 
neuen und jungen Mitglieder gut eingefunden haben. Möchte, dass sich 
nicht nur der alte „TaVS Kern“ aktiv beteiligt am Verein, sondern alle, vor 
allem die Jungen. 



 
Niroshan: 2019 bei TaVS Mitglied geworden. Komme aus Deutschland. 
TaVS hat mir auch geholfen, in der Stadt Fuss zu fassen. Super Team, viel 
Spass, gute Diskussionen trotz Corona Faktoren. Motiviere jeden 
beizutreten und als Vorstand zu arbeiten. Viele positive Aspekte. Viele 
Skills gelernt.  
 
Thubeeshana 
Seit 1.5 Jahren Mitglied. Direkt als Vorstand angefangen. Wurde gepusht, 
auch wegen Jahresprojekt. Arbeite nebenbei 100% aber als Team ist es 
gut gegangen, auch dank Projekt- und Eventgruppen. Vieles gelernt von 
Sugam Teammitglieder. Einzige was es braucht für Vorstand ist Interesse 
und Motivation etwas zu machen. Feedbackkultur sollte besser werden, 
nicht persönlich attackieren oder nehmen. Feedback aber allgemein sehr 
wichtig. 
 
Vithya 
Ich halte mich kurz und knapp (Rathies: „so wie du“, Vithya: „Ba Dumm 
Tss“). 
Danke an Niro, dass er mir das Ressort Finanzen abgegeben hat. 
Newsletter von Niro und Shawmy war neu und super. Mitgliedertreffen 
waren sehr toll, spielerisch Menschen kennen zu lernen war gut, wegen 
Corona haben wir viele Alternativen gesucht. 

 
  Presh 

Danke an alle Anwesenden. Dank euch sind wir heute beschlussfähig. 
Sehr viel konstruktive Feedbacks erhalten. Viel aus der Situation gelernt. 
Persönliche Attacken haben uns aber sehr runtergezogen. Bitte auch 
direkt melden wenn euch etwas nicht gefällt. Leider dieses Jahr keine 
Chance gehabt uns direkt zu treffen und vor Ort zu diskutieren. COVID 
Jahr war grosse Herausforderung. Aber wir hatten trotzdem viele Events 
und vor allem ein sehr alternatives Programm. Wir haben eine gute Arbeit 
geleistet und Danke für euren Support. Bitte macht Werbung für die 
Vorstandskandidaturen. Ihr könnt eure Signatur und eure Ideen umsetzen. 
Nun Zeit für Kotthu. 
 
Pirathap (Mitglied) 
Im Namen aller Mitglieder Danke an den Vorstand für die tolle Arbeit in 
dieser schwierigen Zeit. (Applaus) 
 

Ende der 5. Generalversammlung 
 


